

日刊 連設工業新聞

日本丸の菅船長は日本丸を本気で沈没させようとが、いよいよしき思えないから、余計に不安になつてくる。



竹林
征三

富士常葉大学名誉教授
山口大学時間学研究所客員教授

1日後には水素爆発が起
き、メルトダウンも始まつ
ていた。24時間の初期対応
がすべてを決するものであ
った。

そのようなことより、一人の「うわさ」が立つ。「うわさ」が「うわさ」を呼ぶ。そのような不安の種になる「うわさ」を風評という。風評は次々と思いがけない

害ではない。いや実際には人間の健康に明らかに有益であることが多い」と述べている。

これらは、眼に見えない放射能の危険性を完全に封じ込める知恵とノウハウを獲得した結果である。放射線を恐ろしく危険なものとして避けてきたならば実現

日本の原子力安全技術は世界一と評価されている。室蘭製鉄所は、世界の原子炉の3割を生産している。地震の発生によりもう歩のところで事故を起してしまった。

らすのだなど、不安が大きくなってくる。また、慌てて買いためしなければ物資不足で困るのではないかと、居ても立ってもいられなくなる。人それぞれ事情が異なり、受け取り方と不安の種と度合いが異なる。

多くの人が関心のあるテーマと、菅氏や枝野氏ら注目される人がいる場所（官邸等）で、災いの種・風評は生まれる。そしてインターネットの情報社会から、ネット情報にのつて形の災いを生む。

かたちにすることにより、
その存在を確信できる。
平賀源内は、エレキテル
の存在を実験して電気を目
せた。エジソンが電気の力
により光をつくって見せ
た。眼に見えない電気の力
在が恐ろしいものであると

しなかつた。
無限再生循環エネルギー
の源泉は、太陽エネルギー
である。太陽エネルギーの
根源は何か、それは原子核
分裂と核融合の時に発する
熱源である。

子力技術は世界をリードしている。英國・米国・カナダ等の日本に続く原子力技術の国々と緊密な友好関係を持つていて、

目に見えないものの克服

一瞬にして日本中から世界中に風評が広がる。

して、それから逃避してしまったならば、現在の電気文明は享受できなかつた。

人類が身近で利用できや
いように変換する技術が、
原子力発電である。原子力
発電は、無限再生循環工
ルギーを人類の知恵で獲得

とかべきるのは日本しかないのであり、日本は人類文明のために世界一安全な原発をつくって見せると宣言すべきである。

開新業工藝達日形

健康影響は、年間100ミリシーベルト以下では認められない。また、放射線のリスク評価その放射線を活用したレントゲン撮影により、結核が早期発見できるようになつたものである。原子力発電は夢のエネルギーである。